

La vice-présidente cubaine termine sa visite de travail au Vietnam



Hanoï, 22 septembre, (RHC).- La vice-présidente cubaine Lázara Mercedes López a terminé une visite de travail au Vietnam au cours de laquelle elle a été reçue par le Secrétaire Général du Parti Communiste, Nguyen Phu Trong.

Au cours de la rencontre, le leader vietnamien a réaffirmé son appui à la Révolution Cubaine. Il s'est prononcé pour l'approfondissement des relations bilatérales dans tous les domaines possibles et pour l'échange d'expériences, notamment dans la formation des nouvelles générations.

Au cours de l'étape finale de sa visite au Vietnam, Lázara Mercedes López s'est réunie avec les autorités de la ville Ho Chi Minh, la seconde en importance du Vietnam.

Lázara Mercedes López, qui est également membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba a visité des sites historiques associés à la résistance patriotique des Vietnamiens à l'occupation étasunienne. Elle s'est entretenue avec plusieurs personnalités de la vie sociale et politique de ce pays asiatique dont le président de l'Union des Organisations d'Amitié du Vietnam, Vu Xuan Hong.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34322-la-vice-presidente-cubaine-terme-sa-visite-de-travail-au-vietnam>



Radio Habana Cuba